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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
Eventi sportivi e forze di Polizia: occorre una riflessione 
 
 
In occasione delle partite di calcio Bellinzona-Zurigo (24 maggio 2009) e Lugano-San Gallo (25 
maggio 2009) sono stati impiegati, per motivi di sicurezza, un numero impressionante di agenti di 
Polizia (tutti necessari?) che, di fatto, mancavano sul territorio. 
Questa è una problematica che ultimamente si ripete sovente, soprattutto per il calcio e l'hockey 
su giacchio, che ci deve preoccupare e che in futuro deve coinvolgere più attivamente le società 
sportive interessate, le quali devono assumere un ruolo più concreto per ciò che riguarda anche la 
loro "responsabilità" sociale. 
Vi è anche da valutare, a mio avviso, una loro eventuale partecipazione (da discutere) alle spese, 
per garantire la sicurezza nelle vicinanze degli stadi. Se non erro, c'è una sentenza del Tribunale 
federale di inizio anno in tal senso. 
 
Fatte queste doverose considerazioni, chiedo al Consiglio di Stato: 
 
1. quanti agenti delle Polizie cantonale e comunali sono stati impiegati in occasione dei due 

eventi menzionati; 
 
2. quanti agenti di altre Polizie cantonali svizzere; 
 
3. quanto è il computo totale delle ore di impiego delle forze dell'ordine per i due eventi 

menzionati; 
 
4. qual è il costo totale, a carico dei cittadini, di queste due imponenti operazioni di sicurezza. 
 
 

DONATELLO POGGI 
 


